

Die Abrechnung

Eine humorvolle Kritik an Masashi Kishimoto

Von Haibane-Renmei

Kapitel 11: Raikage hat das Wort

Raikage:

Vielen Dank Haibane-Renmei. Ich will gleich zur Sache kommen. Wir stammen aus dem Blitzreich. Das bedeutet, dass fast jeder aus unserem Land dieses Element besitzt. Und wir trainieren ja auch untereinander und lernen voneinander wie es jede Ninjas in ihrem Dorf machen. Das heißt wir sollten eigentlich am besten wissen wie man gegen Blitzelementninjas kämpft, oder sich vor ihnen schützt. Mit anderen Worten; ich soll nicht diesen billigen Trick kennen, mit der Sasuke meine Blitzelementrüstung hintergangen hat?

ICH der von allen Kages einer war der nach Perfektion gestrebt hat, wie man an meinen Muskeln sieht? Sasuke hat schließlich nichts anderes getan als seine Hand mit Blitzelementchakra (auch bekannt unter den Namen Chidori, was aber nichts daran ändert das dies bloss Chakra in der Hand schicken ist) vor meiner Blitzelementrüstung zu schützen, sodass er bis zum Fleisch vordringen konnte um den ungeschützten Bereich zu erreichen. Und so zu verletzen. Das haben die Samurais alle getan. Ungeschützte Bereiche zu erreichen und zu attackieren. Und mich mit diesem „Trick“ zu berühren ist nichts Besonderes. Das Chakra nicht viel aushält, selbst wenn man viel davon besitzt, ist klar. Hätte mir doch sofort auffallen müssen, was er vorhat als er mit seiner Hand auf mich zukam.

Das ich Sasuke für so blöd halten soll mich ohne Blitzelement meine Rüstung anzugreifen ist ungläubwürdig. Wäre schließlich Selbstmord. Auch wenn ich ihm sowas vom Aussehen her zutrauen würde, ich bin ein ernster Kämpfer. Unser Land kämpft schon seit Generationen mit dem Blitzelement. Auch untereinander als Training. Oder auch im richtigen Kampf wenn wir Nukenins aus unserem eigenen Dorf jagen und ausschalten müssen. Glaubt ihr nur Konoha, Kiri und Suna haben mit Nuke-nins aus dem eigenen Dorf zu kämpfen? Nein.

Einen solch einfachen Trick müsste jeder normale Blitzninja sofort erkennen und durchschauen. ICH als KAGE sowieso. Es gibt im Grunde nur ein Chakra über welches man sich als Ninja wundern kann wenn man ein erfahrener Ninja ist. DÄMONISCHES CHAKRA. Nicht nur das wir darüber wenig wissen, dämonisches Chakra ist ein anderes Chakra, da diese besondere Fähigkeiten mit sich bringen welches Menschliches nicht

hat. Chakren wie das von Kyuubi ist eine ganz andere Klasse als menschliches und darf hier nicht im Vergleich gezogen werden. Den Jinchuurikis von denen man lernen kann gab es nur wenige. Sogar nur ACHT da einer nie gebändigt wurde. Und jeder Dämon ist ein Unikat mit für ihn spezifischen Fähigkeiten. Man wird nie einen zweiten Kyuubi finden. Und nur die Wenigsten Einen überleben um über dessen Fähigkeiten zu berichten. Danke fürs zuhören. Realismus leb wohl.